

# *Les médecins paraguayens maintiennent leur appel à la grève générale*

---



Asunción, 8 septembre (RHC- PL)- Réunis en assemblée, les médecins paraguayens du secteur public ont décidé de maintenir leur grève de quatre heures dans les hôpitaux et autres centres de santé , en même temps qu'ils ont confirmé leur appel à une grève générale de trois jours à partir du 30 septembre prochain.

Les professionnels paraguayens de la santé restent fermes dans leurs revendications d'un meilleur budget du gouvernement pour ce secteur, d'une solution au manque de médicaments et matériels dans les hôpitaux, de réparation de ces immeubles et d'une augmentation salariale.

Après l'échec de la rencontre ces derniers jours, entre les dirigeants de la coordination des Syndicats de Médecins Unis et le président paraguayen Horacio Cartes, une assemblée Générale a été convoquée ce dimanche à Asunción par les premiers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32992-les-medecins-paraguayens-maintiennent-leur-appel-a-la-greve-generale>



**Radio Habana Cuba**